

Приложения / Applications

Sacred Space of the Yenisei North in Future Projects

Anna P. Dvoretzkaya, Aleksandr V. Slabukha and Nikita O. Pikov

Сакральное пространство Енисейского Севера в проектах будущего

А. П. Дворецкая, А. В. Слабуха, Н. О. Пиков



Рис. 1. Храм на оз. Монастырском близ г. Енисейска. 2023. ПМА
Fig. 1. Temple on the lake Monastyrsky district of Yeniseisk. 2023. PMA



Рис. 2. Один из корпусов больницы, в котором в годы ссылки служил Владыка Лука.
Енисейск. 2023. ПМА

Fig. 2. One of the hospital buildings where Vladyka Luka served during his years of exile.
Yeniseisk. 2023. PMA



Рис. 3. Енисейск. Богоявленский собор до реставрации. Июль 2004. ПМА
Fig. 3. Yeniseisk. Epiphany Cathedral before restoration. July 2004. PMA



Рис. 4. Енисейск. Спасо-Преображенский монастырь до реставрации. Июль 2004. ПМА
Fig. 4. Yeniseisk. Spaso-Preobrazhensky Monastery before restoration. July 2004. PMA



Рис. 5. Енисейск. Спасо-Преображенский монастырь.
Надвратная церковь Захария и Елизаветы после восстановления.
Сентябрь 2019. ПМА

Fig. 5. Yeniseisk. Spaso-Preobrazhensky Monastery.
Gate Church of Zechariah and Elizabeth after restoration. September 2019. PMA



Рис. 6. Енисейск. Троицкая церковь до реставрации. 2001¹
Fig. 6. Yeniseisk. Trinity Church before restoration. 2001

¹ Троицкая церковь. Паспорт объекта, 1985–2001. Сост. Ю. И. Гринберг // Текущий архив



Рис. 7. Здание земской больницы с домовым храмом в д. Широково
Казачинского района Красноярского края. 2023. ПМА

Fig. 7. The building of the zemstvo hospital with a house church in the village of Широково,
Kazachinsky district, Krasnoyarsk Territory. 2023. PMA



Рис. 8, 9. Троицкий храм в с. Казачинском и чудотворная икона Казанской Божией Матери. 2023. ПМА

Fig. 8, 9. Trinity Church in the village Kazachinsky and the miraculous icon of the Kazan Mother of God. 2023. PMA